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— ASSISI —

ACCESSO al centro storico e si-
curezza del territorio, nuove pro-
spettive.
Il consiglio comunale ha approva-
to la proposta di riduzione del
30% delle tariffe dei check point
per gli autobus turistici per un pe-
riodo di 5 mesi, in particolare nei
mesi invernali e di basso afflusso
turistico. «Questo al fine di attrar-
re, in questi momenti, un mag-
gior numero di ospiti» ha spiega-
to il Antonio Lunghi, neo vicesin-
daco che, quale consigliere comu-
nale, aveva da sempre auspicato
un intervento per diminuire il co-
sto per la sosta dei pulman nei par-
cheggio del territorio comunale,
sulla scia anche delle reazioni che
c’erano state al momento dell’in-
troduzione del sistema da parte
degli operatori dei comparti turi-
stico, commerciale e economico.
L’amministrazione municipale,
ormai a conclusione di mandato,
è intenzionata a intraprendere al-
tre iniziative nel settore dei par-
cheggi.
In particolare si parla della rimo-
dulazione delle convenzioni in at-

to con i gestori/attuatori privati in
modo che, mantenendo inalterate
le risorse che arriveranno al Co-
mune, si possano ridurre nell’ar-
co di tutto l’anno le tariffe degli
autobus turistici. Tutto questo —
e qui sta la delicatezza della que-
stione — allungando il periodo di
convenzione ai gestori/attuatori
privati. Allo sconto sui check
point il Comune vorrebbe aggiun-

gere altri cambiamenti, in partico-
lare opere di completamento.

FRA GLI INTERVENTI auspi-
cati dall’amministrazione Ricci
c’è, ad esempio, un secondo per-
corso meccanizzato — una sorta
di diramazione — dal nuovo par-
cheggio di Mojano direttamente
verso la zona di piazza Santa Chia-
ra; in attesa, peraltro, di quello
verso piazza del Comune, da tan-
to annunciato, ma non ancora par-

tito.
Inoltre, nell’ambito dell’amplia-
mento del parcheggio di porta
Nuova, si ipotizza la costruzione
della scala mobile in discesa, an-
dando a completare così il percor-
so meccanizzato esistente che con-
sente il superamento del dislivel-
lo esistente fra l’area del parcheg-
gio e quella sovrastante di largo
Properzio. Si punta infine al mi-
glioramento del piano superiore
del parcheggio di piazza Matteot-
ti al fine di creare 1/2 posti per il
carico scarico autobus, anche turi-
stici. Da valutare, in quest’ultimo
contesto, se esiste l’opportunità di
restituire alla fruizione della gen-
te, con un restyling degli spazi,
una parte della piazza.
Sul fronte della sicurezza il Consi-
glio comunale ha approvato (rela-
tore l’assessore Moreno Fortini),
il progetto per la realizzazione del-
la nuova caserma dei carabinieri
di Petrignano d’Assisi. Un tema
che ha fatto discutere, soprattutto
per quanto riguarda il luogo dove
dovrà sorgere l’edificio in conside-
razione della presenza del fiume
Chiascio.

Maurizio Baglioni

— ASSISI —

CLAUDIO Ricci, presidente delle città e dei siti italiani
«Patrimonio Mondiale Unesco» è stato tra i 5 relatori
dell’incontro sul ‘marchio Italia’ dal titolo «Il valore
aggiunto per il sistema turistico nello scenario
competitivo internazionale; comunicazione strategica e
istituzionale», svoltosi alla Borsa del turismo. Gli altri
testimonial erano Magnani, Marzotto, Improta e Vitali.

BASTIAUMBRA IL SINDACO SPIEGA I DETTAGLI DELLA ‘MANOVRA’

L’amministrazione combatte gli sprechi
«Un lavoro costante avviato nel 2009»

ASSISI SCALE MOBILI IN CENTRO, DUE NUOVI PERCORSI

Rivoluzione nei parcheggi
E le tariffe diminuiscono
Prevista la riduzione dei check-point per i bus turistici

«Marchio Italia», Ricci tra i relatori

— BASTIA UMBRA —

UNA REALTÀ che sta prenden-
do piede anche a Bastia «Il nouve-
au cirque» con l’arte della danza
aerea, grazie alle iniziative della
compagnia ‘Piccolo nuovo Tea-
tro’. Con il 2011 questa nuova
branca della coop Atmo, gruppo
d’ideazione teatrale di straordina-
ria vitalità, non solo in sede loca-
le, ha lanciato corsi di danza aerea
e stage di fine settimana. Questa
formula breve, lo stage, sarà propo-
sta anche sabato 26 e domenica 27
febbraio avente per tema il ‘tessu-
to aereo’. A condurlo l’esperta Ire-
ne Croce, che si è formata alla
scuola delle arti di Circo di Bruxel-
les «Espace Catastrophe». Sono

molte le iscrizioni già pervenute,
alcune anche da fuori Regione,
ma sono ancora disponibili alcuni
posti, prenotabili telefonando allo
075.8000556. In questo stage, at-
traverso l’uso dei tessuti, ogni par-
tecipante potrà prendere confiden-
za con tre elementi: corpo, spazio
e attrezzo. Lo stage, sottolineano
gli organizzatori, sviluppa un per-
corso finalizzato ad acquisire la
tecnica specifica del tessuto aereo,
non come puro virtuosismo, quan-
to come stimolo nella ricerca, per-
sonale e collettiva, di creare un
proprio stile personale in piena au-
tonomia. Per partecipare allo sta-
ge non sono richieste particolari
abilità, se non il desiderio di impa-
rare e mettersi in gioco.

— ASSISI —

LA CITTÀ di San France-
sco celebra i 150 anni
dell’Unità d’Italia con Ani-
ta Garibaldi, discendente
di Giuseppe Garibaldi. Ve-
nerdì alle ore 20,30, al tea-
tro Metastasio, è in pro-
gramma un concerto di mu-
siche risorgimentali che ve-
drà protagonista l’accade-
mia filarmonica «V. Pulet-
ti» di Ponte Felcino.
Sabato 26, con inizio alle
ore 9,30, nella Sala della
Conciliazione si svolgerà
un incontro al quale parteci-
peranno anche gli studenti
delle scuole cittadine. Se-
guiranno gli interventi di
Claudio Ricci, sindaco di
Assisi, del vescovo Dome-
nico Sorrentino, del profes-
sor Ciro Romano, docente
di storia contemporanea
all’Università Federico II
di Napoli. Alle 11.30 è previ-
sto l’intervento di Anita Ga-
ribaldi: «L’unità nazionale,
un valore da celebrare e sal-
vaguardare».
Al termine della mattinata
verrà donata agli studenti
una copia della Costituzio-
ne Italiana.

ATTESO OSPITE
Anita Garibaldi

— TODI —

PERCEPITA come un balzello
ingiusto dai cittadini che se ne
trovano puntualmente vessati è la
‘tassa Tevere-Nera’, un salasso in-
giustificato di cui si parlerà nel
Consiglio comunale di Todi fissa-
to per il 25 febbraio. In uno speci-
fico atto d’indirizzo appena depo-
sitato, infatti, il consigliere comu-
nale di maggioranza Stefano Mar-
chetti sollecita il massimo conses-
so cittadino a chiedere alla Regio-
ne Umbria la definizione delle
competenze dei Consorzi di boni-
fica al fine di arrivare alla sempli-
ficazione dei soggetti chiamati ad
assolvere le attività di tutela idro-
geologica del territorio e all’uni-
formità di trattamenti e interven-
ti nei riguardi di tutti i cittadini
umbri, evitando che solo alcuni si-
ano soggetti ad una tassazione ul-
teriore senza averne specifici be-
nefici.
L’obiettivo cui s’intende arrivare
è l’abolizione di uno dei contribu-
ti aggiuntivi alla fiscalità generale
più fastidioso per i cittadini che,
nella Provincia di Perugia, inte-
ressa unicamente i Comuni di To-
di e Massa Martana, consideran-
do che le attività del Consorzio di
bonifica Tevere e Nera «non sono
altro — si legge nell’atto d’indiriz-
zo — che quelle inerenti alla tute-
la idrogeologica del territorio e
che la stessa è finanziata con la
fiscalità generale, tanto che in
molti comuni dell’Umbria, per
analoghe attività, nulla viene ri-
chiesto ai cittadini».
Il fatto che nei territori dove non
operano i consorzi di bonifica gli
interventi di difesa idrogeologica
siano finanziati dalla fiscalità ge-
nerale, si dichiara nel documen-
to, è un elemento di «evidente di-
sparità di trattamento per molti
cittadini residenti nella Regione
Umbria».

M.V.G.

— BASTIA UMBRA —

LOTTA agli sprechi, prima all’in-
terno degli uffici comunali, poi
probabilmente in altri servizi ester-
ni. Il messaggio lanciato dall’am-
ministrazione del sindaco Anside-
ri ha l’obiettivo di evidenziare l’im-
pegno profuso nei mesi scorsi per
rimodellare la macchina ammini-
strativa, facendone uno strumento
moderno ed efficiente. Con il nuo-
vo piano di gestione delle periferi-
che di stampa, in base ai dati del
quarto trimestre 2010 si stima una
spesa annua nel 2011 di circa
19000 euro con un risparmio pari a
circa il 30% rispetto alla spesa soste-

nuta nell’anno 2009, che ammonta-
va a quasi 30mila euro. Stime in di-
fetto e quindi più realistiche, che
sono perseguite attraverso la ri-

strutturazione interna delle funzio-
ni amministrative. «Una rivoluzio-
ne silenziosa — rileva il sindaco
Stefano Ansideri — frutto di un la-
voro costante iniziato nel 2009, al
momento del mio insediamento, e

perseguita con determinazione.
Abbiamo lavorato su vari piani, sia
con una ristrutturazione organizza-
tiva interna, sia con un’attribuzio-
ne di competenze agli assessori per
rendere più agevole il compito di
dirigenti e impiegati, nonché dei
responsabili politici di settore».
L’accorpamento di funzioni al Ser-
vizio Informatico, stabilito la scor-
sa estate, è stato attuato dal mese di
settembre 2010, mettendo in prati-
ca un piano di abbattimento dei co-
sti relativi alla gestione complessi-
va delle periferiche di stampa e in-
terventi di razionalizzazione. I pri-
mi risparmi sono arrivati nell’ulti-
mo trimestre 2010, altri e più consi-
stenti sono attesi per quest’anno.

PIAZZA MATTEOTTI
Diventerà anche terminal
dei pullman. Il Comune
intende prolungare i contratti

ALLA BORSA DEL TURISMO
Un momento dell’incontro

BASTIA UMBRA IRENE CROCI CURA LE LEZIONI

Spazio all’arte della danza aerea
Via a corsi e stage nel week-end

ASSISI

Anita Garibaldi
sarà in città
alle celebrazioni
dell’Unità d’Italia

TODI

«Tassa Tevere-Nera»
Se ne parlerà
durante il Consiglio
Appello alla Regione

PIANO DI GESTIONE
Si punta a rimodellare
l’attività comunale
Numeri confortanti


